

Luis Palau: “Creo que ésta ha sido la oportunidad que Dios me regaló para darle un último beso a España”

Escrito por Actualidad Evangélica
Martes, 25 de Junio de 2019 12:28

La entrevista será emitida en las próximas semanas en *Buenas Noticias TV*, en la segunda cadena de la Televisión pública española (RTVE).



Luis Palau (i) y José Pablo Sánchez (d), durante la grabación de la entrevista para Televisión Española / Foto: Actualidad Evangélica

(MADRID, 23/06/2019) La imagen y las palabras que dan contenido a este titular, pertenecen al evangelista **Luis Palau** y fueron tomadas durante la entrevista que **José Pablo Sánchez**,

Escrito por Actualidad Evangélica
Martes, 25 de Junio de 2019 12:28

acompañado de un equipo técnico de **Televisión Española (RTVE)**, le grabó el pasado domingo por la tarde en el hotel donde se hospedaba.

La entrevista podrá verse en las próximas semanas en *Buenas Noticias TV*, el programa de las iglesias evangélicas de España que se emite todos los domingos a las 9:15 hs, en la **segunda cadena de Televisión Española** -la televisión pública de mayor prestigio y alcance en el mundo de habla hispana- que llega también a través del [Canal Internacional de RTVE](#) a los hispanohablantes de los cinco continentes.

Actualidad Evangélica acompañó a Sánchez durante la grabación y estamos en condiciones de avanzar que esta entrevista será **un auténtico documento audiovisual para la historia**, una suerte de “testamento del evangelista” en el que Palau abre su corazón ante el entrevistador y, con la lucidez y honestidad que ha exhibido en todas sus intervenciones en estos días, a pesar de su avanzada edad y su delicado estado de salud, responde a todas las preguntas.

Luis Palau: “Creo que ésta ha sido la oportunidad que Dios me regaló para darle un último beso a España”

Escrito por Actualidad Evangélica
Martes, 25 de Junio de 2019 12:28

